



IndustriALL Global Union STMicroelectronics Trade Union Network

Déclaration du réseau le 24 mai 2018

La nomination du nouveau CEO est une opportunité de définir une nouvelle stratégie de développement de ST. Les ressources existent pour cela : la forte croissance du marché des semi-conducteurs a permis à STMicroelectronics de connaître une forte croissance de ses ventes et de sa rentabilité, avec le revenu net de 802 M\$ (+ 165 M\$ vs. 2016). Ces ressources doivent être utilisées pour réaliser des investissements industriels, des embauches et assurer un retour social aux salariés.

Les discussions entre syndicats de STMicroelectronics montrent qu'il y a des problématiques sociales importantes sur tous les sites de STMicroelectronics. Il y a grand besoin d'améliorer et renforcer le dialogue social. Il est nécessaire que la nouvelle direction de ST négocie un accord global (GFA) avec le réseau syndical mondial ST-TUN pour entériner sur tous les sites un socle de droits fondamentaux pour tous les employés de STMicroelectronics et mettre en place un comité d'entreprise mondial.